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大家好，今天来为大家分享股市看指标心得体会的一些知识点，和股市看指标心得
体会总结的问题解析，大家要是都明白，那么可以忽略，如果不太清楚的话可以看
看本篇文章，相信很大概率可以解决您的问题，接下来我们就一起来看看吧！

本文目录

1. 股市中哪个指标最重要？量价？
2. 你用哪个技术指标炒股？有什么心得体会？
3. 投资股票看技术指标分析有意义吗?为什么？
4. 四量指标使用方法和心得

股市中哪个指标最重要？量价？

可以说都重要，也可以说都不重要，因为股票炒作的是价格，是价格趋势。我们要
关注，只需要关注股市的趋势就可以了，上涨市做多，下跌市做空，盘整市不交易
。这也就是老手不愿意讨论股票，讨论指标的原因。

如果非说什么指标最重要，肯定是量价指标，因为成交量可以做假对倒，但是量柱
，换手率这些玩意没办法做假，这也需要持之以恒的观察才行。

我为什么说这个好？因为我反复看利弗莫尔，他说观察股价，并做行情记录，股价
，是由资金推动的，涨跌由此而来。他应该是从观察中知道了这些，所以坚持跟踪
股价走势，然后寻找合适的突破点。

至于其他指标，看个人的使用习惯了，有些人是看裸K，比如我，K线加上黄金分
割线就可以了。我主要注重价格和位置，在熟悉了位置之后，黄金分割线也可以忽
略，就看蜡烛图，也就是价K就可以。

当然我前期喜欢和习惯用布林线和资金趋势，自从我习惯了黄金分割线之后，就不
用看其他指标了。现在回答问题和便于和朋友交流，我才使用黄金分割线，真的单
纯盯着价K就可以，会研究量线量柱的，也可以加上这个，然后其他的，真的都不
重要了。只要记住，趋势是万能就足够了，趋势是价格的变动方向，资金左右价格
，或者是说大众的合力，左右了价格变动的方向。

你用哪个技术指标炒股？有什么心得体会？

技术指标是刚入股市的投资者最喜欢研究的，因为每天可以看到，很立体、很直观
，被大众广泛接受，研究技术指标是每位投资者的必经之路。
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不过，也正因为它大众化的特点，技术指标也是壁垒最低的研究方式，我在接触股
市早期的时候研究过几年，但最后发现意义不大，就不在这方面花精力研究了。

我坚定的认为：技术指标并非选股逻辑，只是在买卖点方面有一定参考，但也并非
核心参考因素。一定要和基本面、估值等其他核心要素结合使用作用才更大一些，
单独使用意义很小。

如果非要说哪个技术指标相对好用一些，我推荐布林线，布林线（Boll）指标是股
市技术分析的常用工具之一，通过计算股价的“标准差”，再求股价的“信赖区间
”，是一种趋势性指标，尤其是对于周K线布林线中轨的应用，比较有价值。

喜欢吗？记得关注点赞，留下脚印，常聊！

投资股票看技术指标分析有意义吗?为什么？

作为一名新手，刚涉足于股市都是萌星，除了知道买和卖如何下单，恐怕其它东西
都不太懂。

因为不懂就得去学。从哪方面学呢？我也认为起码最基本的常识需要搞懂。比如，
K线怎么看，如何查看业绩，如何看属概念板块，流通市值多大等等，这些根本不
是技术，而是常识。有朋友会说这种人不肯定有的，怎么不可能，大把的新手入市
半年恐怕连怎么看个股业绩报就不知道，甚至还有炒股几年的朋友，连K线都不懂
得看，别不信，你看下身边的朋友就明白了。

我不玩游戏，但我朋友他们喜欢玩，说的最多的一句话是：FPS游戏不需要视力，
靠得高科技，就是挂。那么，炒股绝大多数的人不需要技术，靠得是什么？靠得是
嘴巴和运气。为什么靠嘴巴，因为够硬。赚得时候根本不需要技术，到处炫耀，亏
的时候躲着，所以你发现没有我们所看到和听到的绝大多数的人都赚钱了，并且到
处可以看到他们在合个大V留言指点江山。所以，我认为自己永远是学生，股市里
老师真得太多了，遇到老师一定要退避三舍，你讲不过他们，他们永远都可以突然
冒出来怼你几句，因为他们够格，一直都是赚钱，而且他们几乎什么都懂，看到技
术派他们会说，技术分析根本没用。看到宏观经济分析的，他们会说炒股不需要搞
得那么复杂，盯着一根均线就行，反正总有理由拿你是问。

如果炒股连技术指标这种入门最低级的技术分析都不学，今后赶紧销户别炒了，因
为已经亏了一半了。

技术指标是每个新手必须要学的，但不是每个交易者一直用的，这句话不矛盾。就
好像我们学会了1+1=2才会999+999，基础必须要打牢，今后才能学习更复杂的
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知识。

技术指标虽然不能成为你今后赚钱唯一的法宝，但一定是你从一介白丁走向智者必
须要经历的学习过程。

连常识性的基础都没有搞清楚。那些高深点的也就更看不懂了。

本文是基于标题“看技术分析有意义吗”这句话展开的讨论，对技术分析有偏见的
就请直接跳过。

四量指标使用方法和心得

四量指标，即MACD、KDJ、RSI、BOLL，是常用的股票技术分析指标。它们可以
用于研判股票走势和预测股票价格的涨跌。

下面是一些四量指标的使用方法和心得：

1.MACD指标：MACD指标是一种趋势跟踪指标，可以用于研判股票走势。当MA
CD柱子在零轴上方时，表示股票处于向上趋势状态；当MACD柱子在零轴下方时
，表示股票处于向下趋势状态。MACD指标还可以与移动平均线结合使用，用于预
测股票价格的涨跌。

2.KDJ指标：KDJ指标是一种动量指标，可以用于判断股票短期内的涨跌趋势。当
K线从低位向上突破D线时，表示股票价格可能会上涨；当K线从高位向下突破D线
时，表示股票价格可能会下跌。但是需要注意的是，KDJ指标的短期波动比较大，
需要结合其他指标一起使用。

3.RSI指标：RSI指标是一种超买超卖指标，可以用于判断股票价格是否已经超过其
真实价值。当RSI指标处于70以上时，表示股票已经超买，可能会出现回调；当RSI
指标处于30以下时，表示股票已经超卖，可能会出现反弹。但是需要注意的是，RS
I指标只适用于震荡市场，对于趋势市场的研判效果不如MACD和KDJ指标。

4.BOLL指标：BOLL指标是一种布林带指标，可以用于研判股票价格的波动情况。
布林带的中轨线表示股票价格的趋势，而上下轨线则表示股票价格的波动范围。当
股票价格突破上轨线时，表示股票价格可能会上涨；当股票价格跌破下轨线时，表
示股票价格可能会下跌。

在使用四量指标时，需要根据不同的股票市场情况和个人经验进行调整和判断。同
时，需要注意指标的局限性和风险性，不能仅依靠指标进行投资。
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OK，关于股市看指标心得体会和股市看指标心得体会总结的内容到此结束了，希
望对大家有所帮助。
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